

Agosto '98

Nac

# Consideran traición aprobar Fobaproa

## REFORMA/ Redacción

EL DIRIGENTE NACIONAL DEL PARTIDO DE LA Revolución Democrática, Andrés Manuel López Obrador, consideró que si los diputados de Acción Nacional aprueban en septiembre el Fobaproa, esto sería una traición a los ciudadanos. Aseveró que si Vicente Fox se muestra tan preocupado y molesto por las listas que ha dado a conocer su partido, "por algo será".

Entrevistado en Pachuca, Hidalgo, poco antes de la reunión de información con miras a la consulta nacional que sobre el Fobaproa llevará a cabo el PRD, López Obrador manifestó, sin embargo, que esa situación no debe mezclarse con la alianza que intentan llevar a cabo con Acción Nacional para postular a Miguel Angel Granados Chapa como candidato al gobierno de Hidalgo. "Son cosas distintas. La política del PRD es una política de principio, guiada por principios".

Destacó que la única persona que podría construir un puente entre perredistas y panistas es Miguel Angel Granados Chapa "porque es un hombre respetado, es uno de los periodistas de más prestigio a nivel nacional".

Consideró que la coalición con el PAN en Hidalgo tendrá que ser una *decisión de la dirigencia estatal*. "Nosotros desde el principio manifestamos nuestra simpatía por esta posibilidad". Sin embargo, insistió en que se tendrá que ver si existen las condiciones para que esta alianza se logre.

López Obrador sostuvo que pese a las